

## Guardaparques de Conaf en Atacama recibieron sus certificados como «Centinelas del Mar»

**E**l Programa «Centinelas del Mar» del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) sigue con su avance por todo el país, en especial en la Región de Atacama. Esto, ya que en las últimas semanas se realizó la certificación de diez guardaparques de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), que trabajan en los parques nacionales de la zona y colaborarán así en la misión de conservación del medio ambiente marino, su fauna y recursos.

Fueron certificados siete guardaparques del Parque Nacional Llanos de Challe, en la provincia del Huasco y tres guardaparques del Parque Nacional Pan de Azúcar, en la provincia de Chañaral, quienes recibieron la capacitación correspondiente sobre la normativa vigente de pesca y acuicultura y las especies hidrobiológicas protegidas que se ven involucradas en los varamientos producidos en la región, entre otros temas, con un énfasis especial en las áreas marinas protegidas. Este proceso estuvo a cargo del encargado regional de la Unidad de Conservación y Biodiversidad, Erik Bur-

gos, y los profesionales de la oficina de Sernapesca en Huasco.

Guillermo Rivera, Director Regional de Sernapesca Atacama, indicó al respecto que «esta capacitación se enmarca en un acuerdo de colaboración interinstitucional entre Sernapesca y Conaf, respecto de la conservación de recursos hidrobiológicos y de las especies protegidas. Por una parte, se hizo la capacitación sobre el uso de la plataforma SMART que usa Conaf para los registros en las salidas a terreno y que en el caso de Sernapesca se aplicará para el registro del avistamiento de fauna marina».

«Y como una forma de reforzar esta colaboración, realizamos este ciclo de capacitaciones dentro del Programa 'Centinelas del Mar', con el fin de que los guardaparques de Conaf colaboren con nuestra función de protección del medio ambiente marino y su biodiversidad, en especial en los parques nacionales de la región», complementó la autoridad.

Cabe recordar que los «Centinelas del Mar» son una red de colaboradores que apoyan a Sernapesca para orientar a la comunidad en terreno, acerca de vara-



mientos de fauna marina o hechos que afecten la sustentabilidad de los recursos del mar y su medio ambiente; como también dan la alerta oportuna a los equipos del Servicio en caso de necesitar su pre-

sencia en terreno. Esto, principalmente en caso de varamientos de ejemplares de fauna marina, ya que solo los profesionales de Sernapesca están autorizados para manipularlos y proceder a su rescate.